

せせらぎ通信

令和6年度 9月号

椎葉村立大河内小学校だより



暑さの中、2学期開始です！

39日間の楽しかった夏休みを終え、8月28日（水）に2学期を開始する予定でしたが、ノロノロ台風10号の影響により、5日遅れの9月2日（月）にようやく始めることができました。

久しぶりの登校に、台風のショックも加わって、どの子ども緊張した表情での登校でしたが、教室に入ると表情もゆるみ、夏休み中の楽しい思い出話が次々に聞かれ、静かだった校舎に、子どもたちの声が響いていました。

しかし、2学期が始まって、日中は夏と変わらぬ暑さ。未だに、「熱中症指数」を気にしながらの毎日が続きます。もうそろそろ秋の気配を感じたいのですが……。

2学期は、合同運動会をはじめ、学校や地区の行事が続きます。国語や算数・道徳などで学習したことを、各種交流や様々な活動の中に生かすことで、子どもたちの成長はより確かなものになります。この2学期も教室での学習はもちろんのこと、教室外での様々な行事一つ一つを大切にして参ります。保護者の皆さん、地域の皆さん、2学期もご協力をお願いすることが多くなると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。



奉仕作業、ありがとうございました！



8月25日（日）の「親子発汗作業」には、保護者の皆さんに加え、たくさんの地区の方にもご協力いただきました。ありがとうございました。学校職員や子ども達だけでは、普段行き届かない場所や危険な場所まで整備していただき、きれいな環境の中で、2学期をスタートすることができました。

保護者や地域の皆さんが懸命になって作業する姿から、「子どもたちのために」「学校のために」という温かな気持ちを感じました。小学校に対する期待を改めて感じた機会となりました。



運動会に向けて

9月29日(日)の運動会に向けた練習が熱を帯びてきました。台風10号の影響が心配されましたが、今年も昨年度に続いて地区合同で開催できそうです。子どもたちは、地区を盛り上げるため、日頃応援してくださる方々に感謝の気持ちを伝えるため、そして何よりも自分が所属する団の勝利のために、いくつもある競技や演技の練習に懸命に取り組んでいます。「何事にも手を抜かない、どんなことでも精一杯取り組む」ことが大河内っ子の良いところだと、機会あるたびに子どもたちに伝えていきます。運動会当日は、そんな子どもたちの精一杯頑張る姿が見られるはずです。どうぞ、10名の子どもたちがいつも以上に輝く姿に温かいご声援をお願いいたします。また、本大会は、地区が赤白に分かれての真剣勝負でもあります。地区競技に積極的にご参加いただき、みんなで大河内地区を盛り上げましょう。

第20回大河内地区合同秋季大運動会

期日：令和6年9月29日(日) 【雨天決行】

時間：8:45～15:00

場所：大河内小学校運動場(雨天時は体育館)



※ 雨天の場合は、小学生プログラムのみを10月4日(金)に延期して実施いたします。



白団団長の椎葉充希です。
今年の運動会で特になんがやりたいことは、みんなで運動会を楽しんで成功させることです。そのために、週に2回ぐらい、昼休みや放課後に自分たちで応援の練習をしてきました。また、リレーの練習もしました。だから、リレーは絶対に勝ちたいです。6年生にとっては、小学校最後の運動会なので、笑って終われるように勝ちたいです。白団、楽しんで勝つぞ!!



赤団団長の椎葉美桜です。
私の運動会の目標は、みんなで楽しい運動会にすることです。私は、これまでに4年生と5年生の2度、副団長をしました。副団長のときには団長を支えることを頑張りましたが、今年は、団のみんなを引っ張る立場の団長です。赤団のみんなと協力して練習を頑張っています。去年は、白団が優勝しましたが、今年は絶対に赤団が優勝します。赤団、心を燃やせ!!



主な行事(予定)



- 1日(火) 全校朝会
- 4日(金) 運動会予備日(29日雨天時)
稲刈り(業間～5校時)
- 7日(月) 委員会活動
稲刈り予備日
- 8日(火) クラブ活動
- 9日(水) 修学旅行(6年) ～11日(金)



- 16日(水) ノーメディアデー
- 17日(木) 集合学習(中学年) ～18日(金)
- 22日(火) 脱穀(5・6校時)
- 24日(木) 集合学習(高学年)～25日(金)
【24日午前は陸上大会、雨天の場合は25日へ延期】
- 28日(月) 脱穀予備日

